
 
 
 
                                            
 
 
 
                                                     Ata Nº 007 DE 2019 
Aos vinte e cinco  dias do mês de janeiro de 2019, nas dependências da Câmara 
Municipal de Vereadores de Vila Nova do Sul as 20:00 sito a Rua João Batista Becker 
308 , na cidade de Vila Nova do Sul, reuniram-se os seguintes Vereadores: CEZAR 
RICARDO HERMES OLIVEIRA  Bancada Progressistas Presidente, JOÃO FELISBERTO 
MENEZES CAVALHEIRO Bancada MDB Vice Presidente , LEANDRO SILVA ANDRADE 
Vereador DEM, Secretario CARLOS ANDREAZZA Bancada PDT , JOSÉ ALEXANDRE 
BERGHAN DE MOURA Bancada MDB, AURIOMAR ANTONIO GOMES Bancada PDT , 
RENATO GIULIANI Bancada Progressistas, LUCIANE BRUM ANDREAZZA Bancada 
Progressistas e TRAUDE JESSE MARTINI DE SOUZA  Bancada PDT, para realizarem a 
sétima   sessão ordinária do ano de 2019, dando início aos trabalhos o Presidente 
solicitou que o secretário Leandro Silva Andrade, lê-se a ata 006/2019 (aprovada por 
todos os vereadores presentes ) e a  leitura dos ofícios GP 056, 057 e 058/2019, 
prosseguindo a sessão pela Tribuna Livre conforme solicitação tivemos a presença da 
Senhora Claudia Hartmann Presidente do Conselho da Saúde e Senhor  Alaor 
Raymundo vice-presidente que explanaram sobre assuntos que serão tratados na 3ª 
Conferencia Municipal de Saúde que será realizada no dia 28 de março de 2019, 
convites distribuídos aos nobres edis, Pauta e apresentação e Primeira Discussão ( 
não houve) Em Pedidos de Vistas os seguintes  projetos: Projeto de Lei  nº  
2.619/2019 que dispõe sobre o Regime Jurídico único dos servidores Públicos Do 
município e dá outras providencias ( Pedido de vistas vereador Carlos)Projeto de Lei nº 
2.620/2019 que regulamenta o serviço de transporte Escolar no município e da outras 
providencias ( pedido de vistas bancada PDT) Grande Expediente: Os vereadores 
tiveram a oportunidade de pronunciar-se por cinco minutos ( todos vereadores se 
pronunciaram). Ordem do Dia  Pedido de providencia 015/2019 ( de autoria do 
vereador Leandro Silva aprovado por todos os vereadores presentes subscrito pelos 
vereadores Carlos Andreazza e Luciane Andreazza) Pedido de Providencia 016/2019( 
de autoria do vereador Renato Giuliani aprovado por todos os vereadores presentes) 
Pedido de Providencia 017/2019 ( de autoria do vereador Carlos Andreazza  aprovado 
por todos os vereadores presentes)Pedido de Informação 004/2019 ( de autoria do 
vereador Auriomar Gomes aprovado por todos os vereadores presentes ) Os 
vereadores tiveram a oportunidade de pronunciar-se por quatro minutos ( todos os 
vereadores se pronunciaram ). Explicação Pessoal  por 2 minutos sem a parte ( todos 
os vereadores se pronunciaram  ). Nada mais havendo a tratar o Presidente Cezar 
Ricardo Hermes Oliveira encerrou a sessão, do qual eu Leandro Silva Andrade 
secretariei e lavrei a seguinte ata que vai por mim assinada e os demais Vereadores. 
Sala das Sessões, 01 de abril  de 2019. 
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